
(仮称）八千代市児童発達支援センター・すてっぷ２１大和田複合施設整備住民説明会(令和３年６月２６日実施）での質疑応答

№

1

2

4

南側通路からまてばし公園までの間に階段がありますが，スロープとい

う形での考えはないのでしょうか。

今の計画では既存の階段のままでいくことでスロープを設置する考えは

ありません。そこをスロープにしてしまうと，公園内を自転車で走行さ

れたりという事が想定されますので，いろいろと影響が大きいというこ

ともありますので，現時点では歩行者のみの通行でという事で考えてお

ります。

注：いただいたご質問等は主旨を損なわない程度に要約し整理しました。

3

園庭が設置されておりますが，まてばし公園から行けたり，園庭のほう

からまてばし公園に抜けるように出来たりするのでしょうか。

また，園庭と公園は直接行き来できるようになっているのでしょうか。

通路を介して園庭からまてばし公園まで行けるような動線は確保する予

定です。避難の際に児童を公園に避難させることも考えておりますの

で，そういった意味で園庭とまてばし公園はつながるような形で考えて

おります。

また，園庭とまてばし公園はフェンスでしっかりと仕切られており，園

庭に避難した児童が道路側やまてばし公園側に行くことができるよう

に，南側の通路のみでつながるような予定となっております。

鍵をかけるのですか。常時開放しているのですか。 運用につきましてはこれからの検討になってきますが，避難などで使え

るような用途で考えております。

質問 回答

有事の際に近隣の住民の避難所となる計画はあるのでしょうか。 国から示されている福祉避難所の確保・運営のガイドラインに沿いまし

て，現在検討を進めているところです。

公園（広場）を設置するということだが，近隣の住民も利用して良いの

でしょうか。それとも通ってくる児童等が利用するという理解でよろし

いのでしょうか。

一般の方もご利用いただけるものとして考えております。


